

渋川市小中学校PTA



新生市P連～親・子・先生、一つになつて各地区に「心の橋」をかけよう。



第12号

平成31年2月発行

◇発行◇

渋川市小中学校PTA連絡協議会

ホームページアドレス

<http://shibukawa-ptajimdo.com/>

「笑顔」のために

会長あいさつ

渋川市小中学校PTA連絡協議会
会長 高澤幹

平成30年度渋川市小中学校
PTA連絡協議会長の高澤幹

です。私は、昭和生まれの子どもを筆頭に5人の子どもを授かりましたので、長きにわたり小中学校のPTA活動に参加してまいりました。

PTA活動においても、時流や少子化に伴い、柔軟に変化していることが感じとれます。それでも、子どもたちが「笑顔」で、楽しく安全・安心な学校生活を送るよう、縁の下の力持ちであることには変わりありません。子どもたちの「笑顔」は、保護者・先生方・地域の方々にとっても幸せなことです。



7月2日(月)、渋川市役所第二庁舎にて渋川市小中学校PTA連絡協議会主催による教育懇談会が開催されました。議論の中で多くの学校がPTA役員の選出について苦心しており本部役員と一般会員の意識の差なども問題になっています。子どもたちの安全、防犯には各校が積極的に取り組んでおり、学校生活における安全心の確保がPTA活動の大いなテーマとなっていました。

また、子どもたちの安全、防犯には各校が積極的に取り組んでおり、学校生活における安全心の確保がPTA活動の大いなテーマとなっていました。

一方で、特色あるPTA活動について橋北小学校の「親子で米作り」など地域の協力を得ながら行う活動も興味深く、安

全、防犯も含めて地域との連携が大切になるとも感じました。この懇談会の内容を充実したPTA活動につなげたいと

教育懇談会

7月2日

10月4日(木)、市役所におい

て、市長、教育長、新政策課長等を交えて、「市長との対話集会」が開催されました。市内の

中学校区からそれぞれの代表者、市PTA連合会長、顧問ら合計11名が参加し、忌憚のない意見が出されました。

市長を目指した理由といつた市長の人柄や市政に対する姿勢を伺う質問から、市の魅力度アップに関すること、日常生活に関する質問から、市の魅力度アップに関すること、日常生活に関する質問から、市の魅

と、これからの構想など丁寧な説明がありました。今後も渋川市の教育環境の充実に努めていくとの回答をいただきました。

市長との対話集会

10月4日

定期総会

5月12日

第66回日本PTA全国研究大会新潟大会 報告 室橋俊介(金島中)

8月25・26日

市長、市議会議長をはじめとする多数のご来賓のご臨席をいただき、平成30年度定期総会を開催しました。

議事では平成29年度の事業報告、収支決算報告及び監査報告がなされ、全会一致で承認されました。引き続き、平成30年度の役員(案)、事業計画(案)予算(案)が審議され、全会一致で決議され、高澤幹新会長のもと、新年度の活動をスタートさせました。

PTAからはじまるチーム活動

(組織運営)は、研究課題を「PTAかみはし」と題し、基調講演が元全日本女子バレーボーラー監督の眞鍋政義氏でした。

「逆転発想の勝利学(チームのスイッチを入れる)」の題目でしたが、私達のPTA活動においても役に立つ内容でした。

ロンドンオリンピックで銅メダルを獲得するという大きな

目標の実現のために、現在の

状況を踏まえ、PTA活動に

おいても役に立つ内容でした。

PTA活動は、研究課題を「PTAかみはし」と題し、基調講演が元全日本女子バレーボーラー監督の眞鍋政義氏でした。

「逆転発想の勝利学(チームのスイッチを入れる)」の題目

でしたが、私達のPTA活動に

おいても役に立つ内容でした。

PTA活動は、研究課題を「PTAかみはし」と題し、基調講演が元全日本女子バレーボーラー監督の眞鍋政義氏でした。

「逆転発想の勝利学(チームのスイッチを入れる)」の題目

でしたが、私達の

